

【オリコンサルら飯田市と連携協定 都市サービスにデジタル技術実装】

都市サービスに  
デジタル技術実装

オリコンサルら  
飯田市と連携協定

オリエンタルコンサルタ  
ンツは14日、アイサンテク  
ノロジー（名古屋市中区、  
加藤淳社長）、インテリジ  
ェンス・デザイン（東京都  
渋谷区、中澤拓二社長）と  
共同で、長野県飯田市と都  
市サービスへのデジタル技  
術の実装に向けて連携協定  
を締結した。協定に基づき、  
デジタルツインを活用した

都市サービスの展開、リニ  
ア中央新幹線駅を生かした  
まちづくりなどに向けて、  
3Dデータ連携基盤の構築  
などを検討する。

同日、市役所で協定締結  
式を行い、飯田市の佐藤健  
市長、オリエンタルコンサ  
ルタンの野崎秀則社長、  
アイサンテクノロジーの佐  
藤直人取締役モビリティ事  
業本部長、インテリジエン  
ス・デザインのの中澤社長が  
協定書にサインした。

連携する内容として、▽  
飯田市版3Dデータ連携基  
盤の構築検討▽飯田市の都  
市サービスの高度化検討▽  
リニア中央新幹線駅を中心  
とした周辺地域まちづくり  
検討などを盛り込んだ。  
都市サービスの高度化で  
は、サイバー空間を活用し  
た自動運転車の導入評価の  
検討、リニア駅を中心とし  
た生活一体型地域公共交通  
サービスの検討などを行  
う。リニア駅を中心とした  
街づくりの検討では、駅舎  
や交通広場、駅周辺の道路  
空間、交通処理などを検討  
する。